

TC Falkenberg hat den Titel im Blick

VON JAN-HENRIK GANTZKOW

Lilienthal. Die Herren 50 vom TC Falkenberg haben den Meistertitel in der Tennis-Verbandsliga weiter fest im Blick. Gegen den MTV Treubund Lüneburg siegten die Falkenberger mit 6:0 und durften so den vierten Erfolg im vierten Spiel feiern. Da der ärgste Konkurrent aus Uesen zudem patzte, baute der TCF seine Tabellenführung aus – beim Gipfeltreffen im Januar reicht nun schon ein Punkt zur Vorentscheidung im Aufstiegsrennen.

Die Lüneburger stellten dabei keine allzu große Hürde da, einzig Sven Brehmer musste bei seinem Dreisatzerfolg zittern. Nachdem er einen Matchball abwehren konnte, sicherte er sich den Matchtiebreak aber schließlich mit 11:9. Nils Gimsa, Marcus Klahn und Volker Richter machten dagegen mit ihren Kontrahenten kurzen Prozess und fuhren allesamt souveräne Zweisatzsiege ein. Die Partie war somit schon vor den Doppeln entschieden, in kurzweiligen Duellen wahrten die Gastgeber gegen nie aufsteckende Gegner aber auch hier ihre weiße Weste.

TC Falkenberg – MTV Treubund Lüneburg 6:0: Gimsa – Schuer 6:1, 6:2; Brehmer – Warisch 7:5, 4:6, 11:9; Klahn – Sauer 6:0, 6:3; Richter – Gerdau 6:0, 6:1; Gimsa/Klahn – Warisch/Sauer 4:6, 6:4, 10:4; Brehmer/Richter – Schuer/Gerdau 6:2, 7:6

JHG